



Vor 40 Jahren eröffneten Pius und Trudy Willi-von Ah ihre eigene Garage in Giswil. Pünktlich zum Jubiläum übernimmt Sohn Christian Willi mit seiner Frau Alice das Steuer der Auto Willi AG.



In diesen 40 Jahren entwickelte sich der einst kleine Betrieb in ein modernes und vielseitiges Dienstleistungsunternehmen. Schon immer, und auch in Zukunft, stehen im Mittelpunkt unsere Kunden. Nur durch sie ist es uns möglich, unseren Betrieb den stetig wachsenden Anforderungen anzupassen. Durch Erweiterungsbauten, einer eingegliederten Carrosserie-Spenglerei, einer Selbstbedienungs-Waschanlage und vielem mehr bieten wir eine umfassende Betreuung. Die Lehrlingsausbildung und fortlaufende Weiterbildung des gesamten Teams sind integrale Bestandteile der Auto Willi DNA. Kunden-

nähe und persönliche Beratung sind seit jeher ein zentraler Punkt unseres Familienbetriebes. Mit den beiden Marken Toyota und Suzuki decken wir ein breites Spektrum von Bedürfnissen ab. Dies reicht vom Kleinwagen bis zum Nutzfahrzeug, ob mit oder ohne Allrad, vom modernen Benzin- oder Dieselmotor bis zum hocheffizienten Voll-Hybrid-Antrieb.

Besuchen Sie uns und lassen Sie sich überzeugen!



Firmengeschichte

- 1979:** Gründung durch Pius und Trudy Willi-von Ah mit der Marke Citroën
- 1982:** Wir werden Vertragspartner der Marke Toyota und eine Carrosserie-Spenglerei wird angegliedert
- 1988:** Vergrößerung der Carrosserie-Spenglerei, Inbetriebnahme der automatischen Waschanlage und Staubsauger-Station
- 1996:** Erstellung einer Tiefgarage und zusätzlichem Abstellplatz für Occasions- und Neufahrzeuge. Realisierung eines Lanzenwaschplatzes.
- 2000:** Sohn Christian verstärkt unser Team als ausgebildeter Automechaniker und Automobildiagnostiker
- 2001:** Mani Disler übernimmt die Leitung der Carrosserie-Spenglerei
- 2004:** Umwandlung der Einzelfirma in eine Familien-AG
- 2009:** Um- und Erweiterungsbau mit Ausstellraum und Autounterstand. Das Neuwagenangebot wird durch die Suzuki-Vertretung erweitert.
- 2012:** 30 Jahre Toyota-Vertretung!
- 2015:** Inbetriebnahme der neuen, modernen Lanzenwaschanlage. Demineralisiertes Wasser garantiert fleckenfreies Trocknen!
- 2019:** 10 Jahre Suzuki-Vertretung. 40 Jahre Familienunternehmen. Übergabe der Geschäftsleitung an Christian und Alice Willi
- 2020:** **Jubiläums Frühlings-Ausstellung**



*Hintere Reihe v.l.n.r.: Zoltan Valter, Pascal Halter, Mani Disler, Alain Joller, Dani Enz
Vordere Reihe v.l.n.r.: Pius Willi, Trudy Willi, Anna Vogler, Alice Willi, Christian Willi, Andi Matschke*